

はばたき

橋北小学校
学校だより
No. 1 1

令和6年11月1日



『みんなで協力できた笑顔いっぱい楽しい』運動会でした!!

10月26日(土)、暑くもなく、寒くもない絶好のスポーツ日和にめぐまれ、橋北小学校の運動会が行われました。たくさんの保護者の方々、地域の方々の温かいまなざしや声援の中で、運動会が行われ、子どもたちもうれしかったと思います。



どの種目においても最後まで頑張りぬく子どもたちの姿を見ていただけたのではないのでしょうか。徒競走で後半、足がもつれそうになったり、競技の途中予期せぬことが起こったりして、思い通りにいかなかった人もいましたが、どの子もたくさんの「がんばれーッ」「いけーッ」という声援を受けながら、最後まで一生懸命がんばりぬきました。その姿はとてまかっよかったです。



表現種目もがんばりました!

1・2年生 表現種目

This is me! -わたしをみて-

「Bling-Bang-bang-Born」と、「私の一番かわいいところ」の曲によって、ハツラツとした表現と、かわいい表現を披露してくれました。子どもたちの演技をみている観客のみなさんも、笑顔になっていました。「私の一番かわいいところ」のダンスの最後は、自分のオリジナルの決めポーズをいくつか表現してくれましたが、どのポーズもとてもかわいらしいポーズで、きまっていました。



写真は9月20日。残暑の厳しい中、表現種目の練習を開始したころの1・2年生の様子です。どの学年も最初はうまくいかずに戸惑っていた子もいましたが、あきらめず粘り強く練習を積み重ねてきたので、当日は自信をもって演技できました。どの学年の先生たちも夏休みから、曲の選定や振付、隊形などの構想を練り、9月以降、熱中症対策も行い、計画的に子どもたちとともに練習を進めてきました。

3・4年生 表現種目

ちばりよ！橋北！ーダイナミック琉球ー



「ちばりよ」という言葉は、沖縄の方言で「がんばれ」「がんばろう」という意味があります。踊った曲は「前略、道の上より」と「ダイナミック琉球」の2曲です。どちらの演技もかっこよさと、力強さがありました。隊形移動も素早くきれいに行っていました。「ハッ」「イヤーサッサッ」の掛け声も全員の声が見事にそろっていて、見ている私たちに力強いパワーを届けてくれました。

5・6年生 表現種目

Change Now -仲間とともに-

5・6年生の組体操は、「さすが！橋北小学校の5・6年生」といった圧巻の演技でした。演技後半は、リズムカルな曲にあわせて踊るダンスが、とても難しいにもかかわらず、軽やかに踊っていてびっくりしました。観客のみなさんからも「すごい！！」「がんばれっ！やったー！」という声が聞こえてきました。心に残る見事な演技。下級生のよいお手本となりました。



「係の活動」自分で考えて行動していました！

運動会当日、来賓としてお越しいただいた方々から、「係の子たちが連携してよく働いているね」というお声をいただきました。



小規模校だから、どの子もしっかりと働かなければ、行事などがスムーズにすすみません。どの子も欠かせない大切な力となるのが、いわば「当たり前」の環境となっているといえます。係の子どもたちのキビキビとした動きや、考えながら手旗や目配せでうまくコミュニケーションをとる姿が随所に見られ、頼もしく感じました。



みなさまのサポートのおかげです！

P T Aの役員の方々には、運動会の競技中、道路や周辺道路の見回り安全確保などで、お世話になりました。また、前日準備や当日の片付けにもご協力いただきました。役員さんではないのに、快くお手伝いをして下さる方もみえました。子どもたちや教員がせいっぱい競技に集中できたのも、サポートして下さる皆さまの協力があったからです。本当にありがとうございました。



日没時刻が、早くなってきました。学校でも暗くなる前に帰るよう指導しています。各ご家庭でもご指導下さい！